

Communiqué de presse

« Fêter la vie » Pour ses 40 ans d'existence, Mère de Miséricorde rassemble 300 pèlerins du 21 au 23 octobre au Sanctuaire de Montligeon

FÊTONS LA VIE !
40 ANS DE MÈRE DE MISÉRICORDE
Les 21-22-23 OCTOBRE 2022

VENDREDI 21 OCTOBRE
► **Veillée festive** : vénération des reliques de St Jean-Paul II avec le **témoignage** de St Marie Simon Pierre, miraculée.

SAMEDI 22 OCTOBRE
► **Enseignement** : « Notre vie, chemin de lumière vers l'éternité » par **Don Paul Denizot**, recteur de Montligeon.
► **Messe** célébrée par **Mgr Feillet**, évêque de Séez et président de la commission Conseil, famille et société.
► **Table ronde** autour de **Blanche Streb**, (Alliance Vitae), **J.J. Bodet** (AFC) et la **fondation J. Lejeune** animée par Fr. Paul Marie Cathelinais (O.P.)
► **Village des associations** pour la VIE, Dédicaces de livres.
► **Veillée de Louange**.

DIMANCHE 23 OCTOBRE
► **Enseignement et messe d'Action de Grâce** célébrée par **Mgr Legrez**, évêque d'Albi.

Inscriptions avant le 1^{er} octobre 2022
<https://tinyurl.com/40ansmeredemisericorde>
Pour tous renseignements :
reservation40ansmmc@gmail.com

Garderie et activités prévues pour les enfants.



Mère de Miséricorde
Accueille, accompagne, prie.
www.meredemisericorde.org

Jun 2022 – Fondée en 1982, l'association Mère de Miséricorde accompagne les femmes et les hommes dans leur questionnement pendant une grossesse, les personnes blessées par la perte d'un enfant, de manière volontaire ou involontaire. Créée à l'initiative de plusieurs médecins touchés par la détresse profonde de femmes confrontées à la question de l'accueil de la vie, l'association vit une fraternité dans l'esprit de l'encyclique « Evangelium Vitae » donnée par le pape St Jean-Paul II en 1995.

Avec pour objectif de se mettre au service de la promotion de la dignité de toute vie humaine, de la conception à la mort naturelle, pour accueillir la vie ou l'accueillir à nouveau, Mère de Miséricorde suit un appel personnel de compassion chrétienne et de Miséricorde divine.

« Quand la vie d'un petit d'homme est passée dans le corps d'une femme, plus rien n'est pareil après. Que ce passage ait duré quelques jours ou neuf mois ; que la mort ait été accidentelle (Fausse-couche, grossesse extra-utérine) ou décidée (IVG, IMG) ; que le regret soit exprimé ou qu'il demeure sous le poids du déni, une transformation est intervenue dans le psychisme de cette femme. » Marie-Thérèse et Bernard Chevin, modérateurs de l'association

« Depuis 40 ans, Mère de Miséricorde a sauvé plein de vies, en jeûnant, en priant. Nous voulons aujourd'hui faire mémoire de toute cette vie. Que tous ceux qui se sentent investis viennent à cette grande fête pour la Vie. Une anticipation du Royaume des Cieux avec tous ces bébés ! ». P. Paul-Marie Cathelinais, Dominicain, Aumônier de Mère de Miséricorde

Promouvoir la vie

De nos jours, accueillir la vie peut être un choix difficile ou poursuivre une grossesse peut engendrer de nombreuses questions et un choix cornélien. 220 000 avortements sont pratiqués chaque année en France, soit environ une grossesse sur cinq. Les récentes mesures réglementaires visant à

prolonger le délai légal de l'avortement conjugué à la réduction du délai de réflexion sont autant d'actions qui ont renforcé la mission de Mère de Miséricorde : écouter, accompagner, prier.

Une fraternité au service des enfants à naître et leurs parents

L'association compte aujourd'hui 4000 membres, dont 3000 jeûneurs et 500 intercesseurs. Son engagement prend sa racine dans la conviction et l'émerveillement que chaque être humain est créé de manière unique et merveilleuse par Dieu, dès sa conception, et c'est en ce sens qu'elle promeut la vie humaine de sa conception et jusqu'à sa mort naturelle. L'esprit de Mère de Miséricorde n'est pas vindicatif, mais empreint de miséricorde.

Témoignages

Céleste raconte : "Jeune étudiante à l'étranger, j'ai été touchée par une famille amie qui faisait partie d'une chaîne de jeûne et qui priait pour une vie naissante finalement accueillie. J'ai alors créé une chaîne de jeûne avec des étudiants éparpillés parmi le monde"

Léa nous confie : "Je me dirigeais vers un avortement et j'ai confié mes doutes sur ma grossesse à Mère de Miséricorde. J'ai dit oui à la vie juste au moment de prendre le comprimé. J'étais à la clinique et j'ai téléphoné à mon mari pour lui faire part de ma décision... ferme !"

Anne témoigne : "Il a été question d'une IMG pour notre fils Sylvain, né à 2,6 kg et 44 cm. Nous avons appelé Mère de Miséricorde : je remercie infiniment toutes les personnes qui ont prié pour lui, car nous avons été portés par les grâces tout au long de cette grossesse si difficile. Nous sommes dans l'action de grâces, Sylvain est un vrai cadeau du ciel. Jusqu'à présent, tous ses examens sont normaux».





Accueille, accompagne, prie.

40 ans d'existence de l'association

Pour son 40^{ème} anniversaire, Mère de Miséricorde a réservé tout le Sanctuaire de Montligeon (61) pour célébrer les vies sauvées et les familles et personnes restaurées. Avec pour objectif de sensibiliser sur l'existence de l'enfant dès sa création, mettre en lumière les œuvres du Seigneur, rassembler tous les acteurs qui protègent la vie et donner de l'espérance aux familles, ce week-end est surtout l'occasion de fêter la vie. Au programme : des temps d'enseignements, de partages, d'activités, un village des associations engagées pour la vie, une vénération de reliques de Jean-Paul II, des témoignages qui offrent autant d'exemples de résurrection et nourrissent la confiance et l'espérance.

> [Lien vers la vidéo de présentation de l'événement](#) <

Vendredi 21 octobre 2022

Arrivée à partir de 18h
Dîner
Veillée festive, Témoignages
Procession des reliques de
St Jean-Paul II et nuit
d'Adoration

Samedi 22 octobre 2022

Enseignement « Notre vie,
chemin de lumière vers
l'éternité »
Messe et déjeuner,
Table ronde, Ateliers par
tranche d'âge,
Temps d'écoute par des
prêtres et des écoutantes
Apéritif Anniversaire, Dîner
festif et Veillée de gratitude

Dimanche 23 octobre 2022

Enseignement par
Monseigneur Legrez
« Marie Mère de
Miséricorde »
Messe d'envoi festive
Brunch
Spectacles jeunes & ados
Lâché de ballons

Se retrouver pour célébrer la vie, les vies sauvées, les hommes et femmes restaurés

Après avoir traversé une période de doute, la femme et l'homme peuvent découvrir en eux le désir de garder leur enfant, mais lorsque la mort vient faire son travail de rupture du cycle de la vie et que la souffrance l'accompagne, il est alors nécessaire de pouvoir en parler. L'œuvre de Mère de Miséricorde a permis de voir naître beaucoup d'enfants et de réparer des familles éprouvées par la vie et la mort.

Avec les autres membres de Mère de Miséricorde, nous formons une communauté de prière et d'engagement. Nous nous retrouvons pour nous former et également pour vivre des temps forts ensemble, soit en région, soit au niveau national.

À propos de Mère de miséricorde

Mère de Miséricorde accompagne de deux façons, elle tient aujourd'hui un numéro d'écoute de 09h00 à 22h00 tous les jours pour celles et ceux qui se questionnent lors d'une grossesse non désirée. Elle anime une prière et un jeûne ininterrompus pour la vie, accompagnant les intentions confiées.



Accueille, accompagne, prie.

D'autre part, elle met en place des moyens de se rétablir pour celles et ceux qui n'ont pas pu ou voulu accueillir un enfant durant leur vie en proposant des sessions "Stabat Mater" de 5 jours pour les personnes éprouvées par la perte d'un enfant. Une autre démarche est celle du Chemin de Consolation, en posant une plaque mémoire au nom de l'enfant. Un chemin de pacification commence alors. Pour en savoir plus : <https://www.meredemisericorde.org/>

Retrouver Mère de Miséricorde sur [Instagram](#) et sur [Facebook](#).

Détails pratiques

Quand : du 21 au 23 octobre 2022
Où : Au sanctuaire de Montligeon
Accès : 26 Rue Principale CS 40011, 61400 La Chapelle-Montligeon

Ouverture des inscriptions : toute l'hôtellerie du Sanctuaire a été réservée pour l'occasion. Les réservations de chambre se font en ligne à cette adresse : pour toutes questions contacter : reservation40ansMMC@gmail.com

Contacts presse

mjsecretariat.67@gmail.com

07 65 27 17 46